
Mesdames, messieurs,

La plupart d’entre vous me connaissez car je suis administrateur depuis bien longtemps … mais alors 
que je sollicite de nouveau vos suffrages pour un nouveau mandat, je souhaite quitter la vice-prési-
dence au sein du Bureau de l’afa. La place aux jeunes, pourrait-on dire … mais mes missions ne sont 
pas pour autant en retrait. 

Les beaux projets que nous avons concrétisés méritent encore d’être enrichis, la webTV et les nom-
breux films réalisés, les Directs de l’afa et les cinéclubs, les films de la série « Explique moi … » et 
bien sûr MICI Connect, avec sa stratégie d’e-ateliers d’éducation thérapeutique en relais de ceux 
des hôpitaux. La représentation enfin, avec les témoignages de vie que je peux porter en votre nom 
auprès de nos partenaires, nouveaux et plus anciens, publics ou privés, en région PACA autant qu’au 
national, et qui nous sollicitent pour mieux nous connaître, nous comprendre, nous entendre dans 
un objectif d’améliorer notre quotidien et les parcours de soin.

Il y a tant à faire encore, tout en étant fier de ce que nous avons construit et que nous voulons 
poursuivre. Je vous remercie pour votre confiance et très honorés de continuer à représenter l’afa.
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